

VISAGE DU PERE AU CŒUR DU MONDE, HIER, AUJOURD'HUI, A JAMAIS,
VISAGE DU PERE AU CŒUR DU MONDE, JESUS, GLOIRE A TOI, NOTRE PAIX !

1. Tu es venu marquer le cours de notre histoire, et maintenant, debout ton peuple fait mémoire ; A jamais, sois béni, Christ avec nous pour les siècles ! Ouvre-nous à ta vie, Toi qui viendras dans la gloire !
2. Tu es venu sur les sentiers de Palestine, et maintenant, parmi par tes frères tu chemines ; A jamais, sois béni, Christ avec nous pour les siècles ! Montre-nous le Pays que ton soleil illumine !
4. Tu es venu dans les ténèbres du calvaire, et maintenant tu es vivant dans la lumière ; A jamais, sois béni, Christ avec nous pour les siècles ! Fais brûler de l'Esprit tes messagers sur la terre !

Prière pénitentielle : (C 81) Seigneur prends pitié, prends pitié de nous, Seigneur prends pitié.
O Christ prends pitié, prends pitié de nous, ô Christ prends pitié. Seigneur prends pitié, prends pitié de nous...

Livre de Daniel

Le livre de Daniel s'inscrit dans un contexte de persécution religieuse, deux siècles avant Jésus Christ. Des souverains grecs exercent un pouvoir totalitaire sur la Palestine et veulent imposer aux juifs leurs idoles. L'auteur vise à réconforter les résistants.

La nuit, au cours d'une vision, moi, Daniel, je regardais : des trônes furent disposés, et un Vieillard prit place ; son habit était blanc comme la neige, et les cheveux de sa tête, comme de la laine immaculée ; son trône était fait de flammes de feu, avec des roues de feu ardent. Un fleuve de feu coulait, qui jaillissait devant lui. Des milliers de milliers le servaient, des myriades de myriades se tenaient devant lui. Le tribunal prit place et l'on ouvrit des livres.

Je regardais, au cours des visions de la nuit, et je voyais venir, avec les nuées du ciel, comme un Fils d'homme ; il parvint jusqu'au Vieillard, et on le fit avancer devant lui. Et il lui fut donné domination, gloire et royaute ; tous les peuples, toutes les nations et les gens de toutes langues le servirent. Sa domination est une domination éternelle, qui ne passera pas, et sa royaute, une royaute qui ne sera pas détruite.

Evangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 17, 1-9



En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean son frère, et il les emmena à l'écart, sur une haute montagne. Il fut transfiguré devant eux ; son visage devint brillant comme le soleil, et ses vêtements, blancs comme la lumière. Voici que leur apparurent Moïse et Élie, qui s'entretenaient avec lui. Pierre alors prit la parole et dit à Jésus :

« Seigneur, il est bon que nous soyons ici ! Si tu le veux, je vais dresser ici trois tentes, une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » Il parlait encore, lorsqu'une nuée lumineuse les couvrit de son ombre, et voici que, de la nuée, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui je trouve ma joie : écoutez-le ! »

Quand ils entendirent cela, les disciples tombèrent face contre terre et furent saisis d'une grande crainte. Jésus s'approcha, les toucha et leur dit : « Relevez-vous et soyez sans crainte ! » Levant les yeux, ils ne virent plus personne, sinon lui, Jésus, seul.

En descendant de la montagne, Jésus leur donna cet ordre : « Ne parlez de cette vision à personne, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. »

7, 9...14

Psaume 96



Le Seigneur est roi ! Exalte la terre !
Joie pour les îles sans nombre !
Ténèbre et nuée l'entourent,
justice et droit sont l'appui de son trône.

Quand ses éclairs illuminèrent le monde,
la terre le vit et s'affola ;
les montagnes fondraient comme cire
devant le Seigneur
devant le Maître de toute la terre.

Les cieux ont proclamé sa justice,
et tous les peuples ont vu sa gloire.
Tu es, Seigneur, le Très-Haut sur toute la terre,
tu domines de haut tous les dieux.

Prière universelle :

Le monde a tant be - soin, Sei - gneur, de ton A - mour.

Père de tendresse, nous te prions pour l'Église...
Que rayonne en elle la beauté de ton visage.

Père de lumière, nous te prions
pour tous les visages défigurés par la haine...
Que rayonne sur eux la lumière éclatante du Christ
ressuscité.

Père des miséricordes, nous te prions
pour ceux qui exercent des responsabilités...
Qu'ils aient le souci de la beauté de notre terre
et qu'ils la gardent intacte.

Père de Jésus et notre Père, nous te prions
pour notre communauté réunie en ton nom.
Qu'elle soit resplendissante de la foi,
vibrante de la charité, sincère dans l'espérance.

*Dieu trois fois saint, Tu es communauté d'Amour : Tu es Père, Fils et Esprit.
Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe : Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.*

Dieu Père,
ta tendresse pour chaque homme
est infinie :
Fais que nous soyons signe
de cette tendresse,
spécialement avec les plus démunis.

Jésus Ressuscité,
ton engagement pour ton Père
a été jusqu'au bout :
Remplis nos engagements
de ta force et de ta fidélité.

Esprit Saint,
Tu es la vie de Dieu
répandue en nos cœurs :
Rends-nous attentifs
aux espérances et aux souffrances
des hommes nos frères. Amen!

Sanctus : (C 81) **Saint est le Seigneur, Dieu de l'univers ! Hosanna, hosanna au plus haut des cieux.**

La ciel et la terre sont remplis de ta gloire. **Hosanna au plus haut des cieux.**

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur. **Hosanna au plus haut des cieux.**

Anamnèse : (C 81) Proclamons le mystère de la foi : **Gloire à toi qui étais mort, gloire à toi qui es vivant,
notre sauveur et notre Dieu : Viens Seigneur Jésus !**

Agneau de Dieu : (C 81) Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous, Agneau de Dieu.
Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, donne-nous la paix, Agneau de Dieu, donne-nous la paix

Chant de communion : (D 281) **Tu es là présent, livré pour nous. Toi, le tout petit, le serviteur.
Toi, le tout-puissant, humblement tu t'abaises. Tu fais ta demeure en nous, Seigneur.**

Le pain que nous mangeons, le vin que nous buvons, c'est ton corps et ton sang,
tu nous livres ta vie, tu nous ouvres ton cœur, tu fais ta demeure en nous Seigneur.

Par le don de ta vie, tu désires aujourd'hui reposer en nos cœurs,
brûlé de charité, assoiffé d'être aimé, tu fais ta demeure en nous Seigneur.

Transforme le visage de ton frère

On dit parfois de quelqu'un : il a une tête sympa !
C'est vrai, il y a des gens qui sont naturellement sympathiques.
Ils sont nés comme ça avec un visage respirant la bienveillance.
Optimistes, ils surmontent souvent les plus grandes difficultés.

D'autres par contre, comme on dit : ce n'est pas la gloire !
On lit sur leur visage l'inquiétude et l'angoisse,
ils sont nés comme ça, pourrait-on se dire résigné !

Et, pourtant tout est possible, tout peut être transformé :
l'un peut entraîner un groupe et l'ouvrir à tous les possibles,
l'autre peut aussi, s'il le veut, être transfiguré.
Une Bonne Nouvelle, un enfant qui vient,
et soudain la naissance du sens, le sens de la vie !

Alors le quotidien s'apothéose et s'illumine.

C'est comme ça qu'un jour les disciples ont vu de leurs yeux
passer une lueur d'éternité insaisissable :
le ciel était à portée de regard.

Robert Riber